

Les parlementaires latino-américains et caribéens condamnent des actions de l'extrême droite au Venezuela



Caracas, 2 avril (RHC-PL)- Le Groupe parlementaire de l'Amérique latine et des Caraïbes a exprimé devant l'Assemblée générale de l'Union Interparlementaire sa condamnation énergique de la violence de l'extrême droite au Venezuela, laquelle a causé la perte de vies humaines, d'innombrables dommages matériels et a fait des blessés.

Dans un document remis à cet organisme international, les parlementaires ont exprimé leur solidarité avec les actions et initiatives que promeut le gouvernement vénézuélien et ses forces politiques et sociales pour défendre les principes démocratiques et la paix et en faveur du respect des droits de l'homme.

Après avoir adressé leurs condoléances et leur solidarité aux familles des victimes ils ont salué la convocation par le président Nicolas Maduro de la Conférence Nationale de Paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19352-les-parlementaires-latino-americanos-et-caribeens-condamnent-des-actions-de-lextrême-droite-au-venezuela>



Radio Habana Cuba